



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:11

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 14 de Octubre de 2003

Trinchera de la Noticia

+Costosa gira a la ONU.

+Bolaños alista su viaje número 37 con inmensa delegación.

+Llevó 19 personas a Naciones Unidas, y volvió con las manos vacías.

+Nietas y nueras en delegación presidencial.

+Corrupción y percepción.

+¿Cómo pretende Bolaños que se le reconozca como transparente cuando sus Procuradores aparecen en inmorales dobles planillas con los fondos de ayuda exterior e incluir en dicha planilla a la hija de la juez Méndez? Podemos llenar un libro de todas las irregularidades que ha cometido Bolaños tanto él personalmente y todos sus Ministros con su anuencia, de actos de corrupción, para venir a decir ahora que son los otros poderes del Estado los que le dan mal color a su gobierno. ¿También, sólo son acaso los funcionarios los que cometen actos de corrupción sin contrapartida? Deben de tomarse en cuenta los que proponen a los que aceptan, que distan mucho de ser sólo los funcionarios, son empresarios que quieren mantener un sistema que el mismo gobierno estimula con sus políticas erradas.

+Sector construcción sigue deprimido.

“Negativo”. Esa fue la reacción del Ing. Alejandro Terán, Presidente de la Cámara de la Construcción y Vicepresidente del COSEP al comentar lo asegurado por Mario Alonso, Presidente del Banco Central de que el sector de la construcción ha crecido entre un 10 y un 12 por ciento.

+El Plan de Nación no tiene gerentes.

Bolaños necesita entonces administradores de calidad probada, que al menos una vez en su vida hayan manejado una empresa y que demuestren que lo hicieron de manera exitosa. Pero, no nos vengan con el cuento de que se necesita de una superestructura que diseñe la aplicación del plan y se encargue de darle seguimiento. Porque conociendo al Dr. De Franco construirá un gabinete paralelo para medir las costillas de los ministros y directores de entes autónomos para monitorear el avance del plan. Se imaginan ustedes lo que eso representaría en términos de operatividad, funcionamiento y la serruchadera de piso que se armaría. ¡Ni Bolaños podría controlar semejante guerra! Lo que ahora queremos es saber es dónde estamos en relación al plan y qué viene porque ya estamos sufriendo los primeros dos años de gobierno con la desesperanza de que faltan tres más.

+Demanda contra Bolaños.

+El presidente de la Corte Centroamericana de Justicia (CCJ), Rafael Chamorro Mora, dijo que podría convocar a reunión de Corte Plena para decidir si esa instancia judicial regional acepta o rechaza la demanda que ayer introdujo ante la CCJ el abogado de Arnoldo Alemán, Mauricio Martínez, en contra del Presidente de la República, Enrique Bolaños Geyer. La corte guardó silencio y ha dejado todo al tiempo, para su olvido.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:11

PAG - 2 -

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Análisis y Comentarios

Conduce: Adolfo Jarquín Ortel

Tema: Varios

Comerciantes del Mercado Oriental informaron que tienen preparada una denuncia en contra de la Aduana. Señalaron que se dieron actos de corrupción durante la administración del señor Fausto Carcabelos y según ellos ahora existe una resolución del Poder Judicial que lo favoreció, pero la mercadería no aparece por lo que presumen fue subastada o vendida.

Emisora: Corporación

Programa: En Caliente

Conduce: Milo Gadea

Tema: Asalto al Banpro

Gadea mencionó que todos saben quienes tienen la capacidad para efectuar ese tipo de asalto gansteril, como el que realizaron al Banpro. Los dos millones cuatrocientos mil córdobas son suficientes para financiar cualquier tipo de campaña, inclusive una campaña presidencial. Añadió que le gustaría que el ministro Eduardo Urcuyo le explique quien es el que paga la vigilancia y la gasolina que consumen la seguridad de Daniel Ortega, si supuestamente el Presupuesto no da para tanto.

Actividades de la Primera Dama

+Los niños de la Casita. (Hoy, Pág. 10)

+ Una decena de niños crecen en las ruinas que sirven de casa a huelepegas y delinquentes.

+A pesar que han enviado varias peticiones al despacho de la Primera Dama nunca han sido escuchadas.

NOTICIAS DE TV

+El Presidente del Banco Central Mario Alonso afirmó que las instituciones internacionales ya están trabajando en la valoración final de las cifras de deudas que harán oficiales, para efectos de llegar al punto de culminación de la HIPC, por lo que espera que el 3 de noviembre la misión dé la evaluación final. Alonso dijo que mencionó esto, ya que es curioso que el señor Haroldo Montealegre comenzó a hacer una serie de ardidés legales para efectos “de poder llevar agua a su molino”, que significan un potencial problema para Nicaragua, el Estado y el sector financiero, por lo que añadió que serán ineludibles en defender los bienes del Estado. **(Noticias 12, Canal 12 / Telediario, Canal 10 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Ante el cuestionamiento de un periodista en el que señalaba que la empresa Meco Santa Fe, no cobra el costo real, sino que siempre ha cobrado más por los trabajos, el Presidente Bolaños respondió que esto se hace por licitación pública, si hay una protesta sustentada que la hagan llegar a la Corte o a la Contraloría. **(Noticias CDNN, CDNN)**

+El Presidente Enrique Bolaños inauguró el paso a desnivel de Portezuelo en el sector de la Subasta. El Ministro de Transporte e Infraestructura, Pedro Solórzano, indicó que este paso a desnivel ayudará al flujo vehicular. Y aseguró que la obra estará concluida en diez meses. **(TV Noticias, Canal 2)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:11

PAG - 3 -

+El Presidente del Partido Conservador Mario Rappaccioli, informó que participarán en las elecciones municipales. Añadió que han iniciado conversaciones con el GUL, coinciden en valores con ellos, pero considera que amerita seguir conversando. Por ahora tienen como precandidato al señor William Báez . Indicó que el señor Pedro Solórzano tiene las puertas abiertas del partido. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Haroldo Montealegre señaló que los que hicieron la estafa al Estado fueron, el representante del Banco Central y el representante de Bancentro con el visto bueno de la Superintendencia, además que contó con la aprobación de la gente del Gobierno de la Junta Directiva. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Ministro del MAG-FOR, José Augusto Navarro, expresó que solicitaron al Ministerio de Hacienda y Crédito Público (MHCP), más de lo que será aprobado, prácticamente el gasto corriente no se puede incrementar, porque es uno de los requisitos para conseguir la condonación de la deuda, sin esa condonación Nicaragua no sería viable, por lo que hay que ajustar los gastos corrientes y así tener un incremento en el Presupuesto para inversión pública. **(TV Noticias, Canal 2 / Telediario, Canal 10)**